

ABSTRAK

Kualitas pemeriksaan audit adalah hasil dari kemampuan auditor untuk menyampaikan opini yang akurat, mengidentifikasi kesalahan, dan memberikan rekomendasi perbaikan. Faktor-faktor seperti pengetahuan, etika, kompetensi, profesionalisme, serta praktik moral reasoning, *premature sign-off*, dan perilaku altruisme, semuanya berperan penting dalam menentukan standar kualitas audit.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengeksplorasi aspek-aspek moral reasoning, *premature sign-off*, perilaku altruisme, etika, dan dampaknya terhadap kualitas audit di kalangan auditor yang bekerja di BPKP Perwakilan Provinsi Jawa Barat. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif untuk menilai dampak moral reasoning, *premature sign-off*, perilaku altruisme, dan etika terhadap standar kualitas audit di lingkungan tersebut. Sampel penelitian terdiri dari 131 auditor yang bekerja di BPKP Perwakilan Provinsi Jawa Barat, dan pengumpulan data dilakukan melalui penyebaran kuesioner. Metode sampling yang digunakan adalah convenience sampling, dan data dianalisis menggunakan teknik analisis regresi berganda dengan bantuan perangkat lunak SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa moral reasoning, *premature sign-off*, perilaku altruisme, dan etika secara signifikan mempengaruhi kualitas audit di BPKP Perwakilan Provinsi Jawa Barat. Moral reasoning menunjukkan pengaruh positif yang signifikan terhadap kualitas audit, sementara *premature sign-off* menunjukkan pengaruh negatif yang signifikan. Demikian pula, perilaku altruisme dan etika juga memiliki pengaruh positif dan signifikan. Dengan mengacu pada teori atribusi, ditemukan bahwa kualitas audit dipengaruhi oleh faktor internal dan eksternal auditor, dimana moral reasoning meningkatkan tingkat pengungkapan yang objektif, *premature sign-off* mengurangi kualitas audit, perilaku altruisme menciptakan keadilan, dan etika memastikan kepatuhan terhadap prosedur audit.

Penelitian ini mengakui adanya variabel lain yang belum tercakup, oleh karena itu, penelitian selanjutnya disarankan untuk mengeksplorasi variabel-variabel tambahan yang mungkin memiliki pengaruh signifikan terhadap kualitas audit.

Kata Kunci : Moral Reasoning, *Premature Sign Off*, Altruisme, Etika, Kualitas Audit